

## Program Pembinaan Lingkungan Hidup, Kodim 0309/Solok Gelar Penghijauan

JIS Sumbar - [SOLOK.JURNALIS.ID](http://SOLOK.JURNALIS.ID)

Sep 12, 2024 - 17:30



**SOLOK** - Komando Distrik Militer 0309/Solok menggelar kegiatan program pembinaan lingkungan hidup, khususnya dalam kegiatan penghijauan di Jorong Pintu Rayo, Nagari Aripan, Kec. X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 12 September 2024

Kegiatan yang mengusung tema 'Bersatu Dengan Alam Menuju Indonesia Maju' ini melibatkan Pemerintah Nagari dan masyarakat setempat, dengan menanam sebanyak 200 bibit pohon, yang terbagi dari 50 bibit Pohon Alpukat, 50 bibit Pohon Matoa, 50 bibit Pohon Mahoni dan 50 pohon Pinang.



Disampaikan Pasiter Kodim 0309/Solok, Kapten Inf Yahmin, penghijauan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk membantu program pemerintah guna mewujudkan kelestarian fungsi lingkungan hidup, dalam rangka mengurangi dampak pencemaran di wilayah. Sehingga, tetap terjaganya kelestarian lingkungan hidup sesuai dengan tipologi wilayah.

“Selain itu juga dapat terjaganya keselarasan, keserasian dan keseimbangan antara fungsi lingkungan dan pemanfaatannya, dapat terjaganya fungsi hutan, Sumber Daya Alam (SDA), Daerah Aliran Sungai (DAS) dan sumber-sumber kehidupan lainnya, serta terkendalinya pemanfaatan sumber daya secara bijaksana dan terkendalinya polusi atau pencemaran udara dan air,” kata Pasiter Kapten Inf Yahmin.

Pihaknya berharap, kegiatan tersebut dapat membantu Pemerintah Daerah dalam melaksanakan gerakan menjaga dan melestarikan lingkungan hidup. Dengan kegiatan penghijauan ini, dapat mengurangi dampak kerusakan lingkungan yang dapat mengakibatkan bencana alam di wilayah Kabupaten dan Kota Solok.

“Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan merawat tanaman ini. Mari kita jaga bersama, sehingga nantinya dapat bermanfaat bagi anak cucu kita,” ujarnya.

Sekretaris Nagari Aripan, Ratna Hani Soviah, atas nama Pemerintah Nagari menyampaikan ucapan terima kasih kepada jajaran TNI Kodim 0309/Solok yang telah melaksanakan penghijauan di kawasan Jorong Pintu Rayo ini.

“Semoga dengan adanya penghijauan ini akan semakin menambah keasrian lingkungan,” pungkasnya.